
2023年质量通报演讲稿(实用5篇)
使用正确的写作思路书写演讲稿会更加事半功倍。在日常生
活和工作中，能够利用到演讲稿的场合越来越多。优质的演
讲稿该怎么样去写呢？接下来我就给大家介绍一下如何才能
写好一篇演讲稿吧，我们一起来看一看吧。

质量通报演讲稿篇一

服务是什么？服务是履行职务，为大家做事。在银行业日益
同质化的今天，作为银行业从业人员，并且是隶属某一家银
行的从业人员，如何在竞争中脱颖而出，是值得我们深思的
问题。借着开展这次征文活动的契机，趁着周末的空闲时间，
我选择了一些银行网点，去感受了一下不同银行差别化的服
务体验。总的来说，在我去过农行、工行、中行、浦发银行
的网点中，让我体验最好的银行网点是曾被评选为全国百家
示范单位之一——浦发银行贵阳分行营业部。

浦发银行贵阳分行营业部于20xx年1月29日开业。其一直秉
承“笃守诚信创造卓越”的经营理念和“新思维心服务”的
创新金融服务理念，以“服务地方经济，支持地方建设”为
己任，坚持“聚焦中型、择优小型、创新大型”的客户定位，
持续加大对我省国民经济重点领域的投入力度。

营业部坐落于贵阳喷水池附近。虽然门口因为在修轻轨轨道，
远看显得杂乱无章，但走到网点前，门口的清洁区依旧保持
整洁。该网点因为是营业部，大厅十分宽敞，功能分区明显。
入目之处，左手边有功能分区指示牌，右手边是一排柜台窗
口，虽然前厅很大，在周末办理业务的客户也不是很多，但
并没有因此感到一丝冷清，反而感受到一股温暖的气息，这
不仅不仅是因为大厅暖气开得比较足。从我一进来后，在正
中央前台里的大堂经理就迎了上来，轻声询问我需要办理什
么业务。在我说明要新办理一张借记卡后，大堂经理将我引



导至填单处，为我指出需要填写的表格，并让我出示身份证，
在此期间，大堂经理将我的身份证拿去复印，在我填好之后，
将复印好的身份证及原件、叫号纸一并递给我，为我指引了
等待业务办理的休息区域才离开。到了柜台前，右边一角摆
放着精心照料过的绿色植物，在右侧显眼处贴着小心财物，
账号安全等提示语；抬头向两边的其他柜台看，柜面显眼处
还贴着现金业务、残钞兑换处或零钞兑换处等功能分区指示
牌。柜员在给我办卡的过程中，会不失时机地问我需不需要
开通网上银行和手机银行。在详细询问后得到耐心解答，被
告知使用手机银行只需要下载浦发银行手机银行手机客户端
就可以之后，我选择办理了手机银行。在整个办理业务的过
程中，柜员都是笑脸相迎，让人如沐春风。

办完卡后，在离开前大堂经理询问我有没有微信，如果有的
话可以关注浦发银行信用卡的微信，这样可以免费获得两张
电影票优惠券。我接受了她的建议。但我在柜台办理业务时
曾向她咨询理财业务并让他给我一张理财产品介绍的宣传页，
但当我离开前她都忘记向我提供宣传单，这一点有点失望。
但这一点小缺憾并不影响我对浦发银行留下好印象。

一直以来都说浦发银行在对公业务方面比较得心应手，而个
人业务方面相对薄弱，我只去办过一次业务，其实力我无法
判断，但就服务而言，从我这个小而微的个人客户眼中，我
看到了浦发银行融入服务的各种细节，这是一种经过长时间
的摸索而最终形成的恰到好处的细节。

的问题与不足，这对于我行提升自身素质与竞争力，有着十
分积极地意义。浦发银行也是立足与上海的地方性城市商业
银行，这一点和我行有着共通之处，我们都致力于服务地方。
光凭这一点，相信浦发银行有许多让我们学习之处。但是这
些学习并不意味着同质化，在学习他行优点时也要结合自身
结构与业务的特点，在学习的过程中不断创新，探索出一种
适合我行发展的，异质化与个性化的服务营销模式。



此次征文活动本身是一次思想风暴，至少让我亲自作为客户，
以实践为基础，从思想上洗礼，对我行的标准化营销能力提
升，有了新的认识与要求。贵阳银行多年来都自成立以来，
始终以服务地方经济、服务中小企业、服务城市居民为己任，
这是我们一直以来坚守的信念以及今后都要为之努力的目标。
就像每天晨会都要高呼的我行口号一般：“提升服务，共同
进步”，为此，我们都会为之努力。

今天我要演讲的题目是：《质量在我心中》。

我们面临的市场，是竞争与利润同步的市场，是经济飞速发
展市场，一个企业要在竞争中乘风破浪，立于不败之地，最
核心的是什么呢？那就是优良的产品质量。质量是产品的基
础，没有质量，何谈发展、竞争、利润之言。尤其对于我们
劳动密集型的线路板行业来说，原材料的成本增加、小型生
产工厂产生的市场竞争，加剧企业的生存压力，唯有提升产
品质量、保证产品合格率、减少目前的过多叉板，才是我们
企业赖以生存和发展的基石。要知道，一个真正有生命的企
业是因为有着厚重的质量基础作保证的，一个企业的质量形
象是靠每一位员工精心打造出来的。

质量是生产过程的积累，只有生产过程中做到层层把关，点
点控制，所生产的产品才有可能保证质量，成为人们心目中
信的过的产品。“质量是企业生存之本，发展之源”此话无
人不知，无人不晓。可在实际的工作当中，往往由于一时的
粗心大意而把质量抛在九霄云外，顺其自然。试想看，一个
企业要想得到永久的生存与发展，如果没有过硬的质量、优
良的产品，怎能赢得市场，赢得客户的信赖。只有打造一流
的质量，才能打造一流的产品，只有拥有一流的产品，才能
立于不败之地。质量在我心中，强调的是人的责任。如果发
生了质量问题我们都推开，那么，企业怎么生存？这是一个
态度问题。拒绝承担个人责任是人的通病。一个有责任的管
理者和职工，应该为事情的结果负责。无数的事实雄辩的证
明，勇于认识错误不但能推动事情的发展，更有助于解决问



题。然而事实上，与外国人相比，中国人似乎更不愿意认错。
因为在潜意识里，认错就意味着失败，认错就意味着认输。
而在现代企业中，往往认错就代表牺牲。

代表着经济赔偿。但那是因为我们没有认识到，质量就代表
着诚信，质量就是一个品牌！一个没有良好产品口碑品牌的
企业，根本无法在激烈的市场竞争中立足，而产品质量则是
员工日常工作中每一个细小操作质量的好坏生成。

古代名人老子曾经说过：“天下难事，必做于易；天下大事，
必做于细”。指出了想把一件事做好，必须将简单的事情做
起，从细微之处入手。细节也是一种量变到质变的过程。经
常忽视和不注重工作细节，就会影响我们的产品质量。对于
我们广大员工来说，做好每天的每件工作，控制每个工作细
节的质量，追求不断的改进，让我们的企业在细节中创新，
在创新中发展，在发展中壮大，才能确保我们公司强立于竞
争的市场。

因此，企业要发展，质量是关键。而产品质量的好坏，不是
一个口号，也不是某个人的事，需要我们每个干部以诚相待
每位员工，做到授其所知；每位员工尽心尽力完成工作任务，
做到谦虚谨慎；每位检验员不折不扣按照标准对产品实施管
控，做到精益求精。大家团结一致，正确理解质量的含义，
明确质量的重要性，也只有这样，才能把质量抓好，才能让
企业有更大的发展空间，才能吸引广大客户，才能更好的为
企业创造大效益。一个企业没有了质量，没有了诚信，就没
有了市场，就失去了生存的能力，那么我们又将何去何从？
为了企业的发展和繁荣，同时也为了我们自身生活的安定，
请加入到纠错、改良行动中来吧，让优质的产品和优质的质
量托起鹏宇美好的明天！

最后，谢谢大家！



质量通报演讲稿篇二

大家早上好！

首先，请大家和我一起来回顾一下公司的愿景和使命，愿景
是成为拥有全球影响力品牌的国际化大公司；使命是用我们
的激情酿造出消费者喜好的啤酒，为生活创造快乐。我们制
造中心的愿景是成为世界级啤酒制造团队，使命是用我们的
激情，以最负责任的方式、最高的效率和最合适的成本，酿
造消费者喜好的啤酒，支持市场发展。

4月，在这个生机盎然、万物复苏的季节，又迎来了我们的质
量月，其实按照冉总在2月5日给我们生产部门进行主题为xx
年质量交流的课件中，明确提出：xx年是我们青啤公司的质量
导航年，纯生工厂啤酒的目标是做xxx啤酒质量的代表，做质
量一致性的领跑者。质量，提高品牌认知度、美誉度，鼎力
支持市常营销对产品质量及生产基地的要求也越来越高，越
来越精细化。

我今天演讲的题目是——卓越的品质是服务市场最大的基矗
再请允许我重复一下我们qa的愿景和使命，qa愿景是成为xxx
啤酒质量改进的促进者；qa使命是通过产品质量保障体系的建
立与完善，保障产品质量的稳定与提高。

在刚刚结束的xx年qa学校高级培训班中，董总明确指示：质
量是基石、是驱动力、是产品竞争力的根本，品质创造持久
最大利润，质量保障是保持竞争力的基本。根据董总的要求
和部署，品管部紧紧围绕质量这一基本，具体从以下几个环
节提升质量，保障产品质量的稳定与提高，从而来支持和服
务市场。

冉总提出的质量考核，让人人扛指标，处处能落实的宗旨，
明确指示：品管部检验与监督考核结合。重点从原料进货、



过程控制、持续提高出厂把关3个方面着手。让每批原料、半
成品的检验指标，每次过程控制，每半月卫生检查、时时的
外包装检查、每件质量反馈都在监控之下。一旦发生异常，
处处点点有责任人，及时准确有反馈和整改措施。

通过cqa的审计和数据比对，来提升数据的准确性和真实性。

数据比对从xx年至今，比对的满意率成逐年的提高，特别是
去年的数据比对中，松江公司的啤酒和酒花数据比对在集
团54家工厂中都名列第3，cqa审计历年都是华东地区的第一。
我们不仅要及时准确的为生产提供数据，而且所提供的数据
必须保证真实性，才能为质量保驾护航。

最后让我们为质量优胜杯努力，为成为世界级啤酒制造团队
而努力奋斗！

谢谢大家！

质量通报演讲稿篇三

大家下午好！我是五车间的**，我今天来演讲的话题是：质
量与管理。

我们在进行产品质量培训的时候经常提到“人、机、料、
法“。这里人是排在各因素的最前面。因为人在这里是最重
要、最根本的因素，人的自身因素很重要，如果人的自身因
素能确立的话，那么，质量问题就会少出现或杜绝在萌芽状
态，但是提高质量背后是什么？我认为质量意识就是一个员
工的使命感。在车间，每个员工都不一样，都有不同的质量
意识，都有不同的习惯，对质量都有不同的要求。有的员工
很注重质量，而有的员工却比较马虎，我们可以制定很多的
条规去约束那些表现不怎么好的员工，但是效果却不明显。
所以我认为，培养一个员工的使命感不应该从哪些表现略差
的员工身上入手，因为我们没办法一下子改变一个人的习惯，



也就没办法让一个员工一下子就提高自己的质量意识。反而
我们在管理这些质量意识薄弱的员工的时候或许还会影响到
那些表现好的员工的情绪，员工也不能建立起对于质量的使
命感。所以我认为与其去批评哪些表现差的员工还不如去表
扬好的员工，只有充分的肯定哪些好员工，给他们更多的表
现机会，让他们的质量意识去潜移默化的影响哪些不注重质
量的员工，让大家看到好员工的质量意识，给大家起到一个
榜样的作用，引导大家培养好的习惯、建立起质量意识，让
大家明白质量把握在我们每个人的手中也让好员工能够更加
坚定自己的态度，自己的信念，这样通过质量意识强的员工
去带动更多的人，带动一个班甚至一条线生产线的质量水平。

除了人之外，另外一个影响质量的重要因素我认为就是技能。
学习改善一个人的知识 训练改善一个人的能力。先进的设备
固然能提高产品质量，但更需员工有先进，精湛的技术水平。
我们公司有着一流的数控设备，但是我们不能只是允当一个
操作工，只会操作一个筒单的循环按扭。我觉得我们应该开
展一些实际的技能上的培训，员工只有对于自己所用的辅助
材料应该去了解，这样，才知道应该怎样去控制，从那个方
面去控制，鼓励持续改进，不断对所有细节问题进行改进，
这样才能保证设备生产出来的是放心的产品。

只要大家通力合作，充分调动起员工的积极性和能动性，我
相信在管理或者生产质量上我们能够取得双赢。谢谢大家！

质量通报演讲稿篇四

大家好。

我是焊接车间的姜维，我今天来演讲的话题是：“质量在我
心中”。

我们在进行产品质量把关的时候经常提到“一点也不能差，
差一点也不行”。董晓峰懂事长的要求。这里质量是排在各



项工作的最前面。因为质量在这里是最重要的、只有严把质
量才有市场。还有就是人的因素是最根本的因素，人的自身
因素同样重要，如果人的自身因素能确立的话，那么，质量
问题就会少出现或杜绝在萌芽状态，但是提高质量背后是什
么?我认为质量意识就是一个员工的使命感。在车间，每个员
工都不一样，都有不同的质量意识，都有不同的习惯，对质
量都有不同的要求。有的员工很注重质量，而有的员工却比
较马虎，我们可以制定很多的条规定去约束那些表现不怎么
好的员工，但是效果却不明显。所以我认为，培养一个员工
的使命感不应该从哪些表现略差的员工身上入手，因为我们
没办法一下子改变一个人的习惯，也就没办法让一个员工一
下子就提高自己的质量意识。反而我们在管理这些质量意识
薄弱的员工的时候或许还会影响到那些表现好的员工的情绪，
员工也不能建立起对于质量的使命感。所以我认为与其去批
评哪些表现差的员工还不如去表扬好的员工，只有充分的肯
定哪些好员工，给他们更多的表现机会，让他们的质量意识
去潜移默化的影响哪些不注重质量的员工，让大家看到好员
工的质量意识，给大家起到一个榜样的作用，引导大家培养
好的习惯、建立起质量意识，让大家明白质量把握在我们每
个人的手中也让好员工能够更加坚定自己的态度，自己的信
念，这样通过质量意识强的员工去带动更多的人，带动一个
班甚至一条生产线的质量水平。

除了人之外，另外一个影响质量的重要因素我认为就是技能。
学习改善一个人的知识训练改善一个人的能力。先进的设备
固然能提高产品质量，但更需员工有先进，精湛的技术水平。
我们公司有着一流的设备，但是我们不能只是当一个操作工，
只会操作一个筒单的焊接程序。我觉得我们应该开展一些实
际的技能上的培训，员工只有对于自己所用的焊接材料应该
多了解，这样，才知道应该怎样去焊接，从那个方面去焊接，
鼓励持续改进，不断对所有细节问题进行改进，这样才能保
证设备生产出来的是放心的产品。

只要大家通力合作，充分调动起员工的积极性和能动性，我



相信在生产质量上我们能够取得双赢。谢谢大家。

质量通报演讲稿篇五

大家好！

食品，是我们每个人身体健康的支撑点，犹如一条潺潺流淌
的河，如果人是河流，那么食品就是这条河的源头，假如源
头受到了污染，那么整条河都会受到污染。俗话说得
好：“国以民为本，民以食为天”是啊，如果不关注食品安
全，那么会直接影响到我们的生活。

不知你是否注意过，学校外小路上的小摊总是人山人海，但
是，他们贩卖的食品都是“三无”食品，而且，路上扬起的
灰尘会污染食品，这样，灰尘便随着食品进入到我们身体的
各个角落了。大家买东西时有没有想过这些食品有没有生产
许可证，这家店有没有营业执照，食品中有没有添加防腐剂
呢?也许你们只是觉得味道好就吃了，但味道好并不代表着食
物它安全，健康啊!

不仅仅是移动小摊贩卖的食物不安全，长期吃膨化类食品也
不安全，膨化类食品中含有许多食品添加剂，如果长期大量
摄入，就会影响到我们的正常饮食。

像小摊上经常贩卖的棉花糖中，含有大量的糖分，但有些商
家为了节约成本，会使用一种叫做甜蜜素的食品添加剂，来
保证食品甜度以及食品风味。

1、购买食品尽量选择正规渠道进行购买，不要贪小便宜而购
买那些安全没有保障的食品。

2、购买食品前可以先看看食品的包装配料表中添加剂的含量。

3、我们要控制自己的口腹之欲，在吃东西前想想食物是否健



康。

4、做到良好的膳食搭配，不多吃零食，多吃健康蔬果。

5、坚持每日饮食均衡，保持身体健康。

食品安全需要你我的参与，更需要大家的参与。生命美好从
健康做起，身体健康从食品做起，食品安全从你我做起!让我
们携起手来，为了我们灿烂的将来，为了我们美好的家园而
共同努力吧!


